

Lautaristas en Concepción

M.E.V. / *Concepción*

A disposición del ministro en visita Víctor Hernández Rioseco, permanecen los lautaristas Jaime Celis y Víctor González, quienes fueron trasladados desde Santiago para ser interrogados por el magistrado.

Pese a que familiares de los detenidos intentaron impedir el traslado hasta Concepción, la medida se cumplió y Celis y González permanecen ahora en el complejo penitenciario El Manzano de esta ciudad, a la espera de los interrogatorios que podrían producirse en las próximas horas.

Estos se refieren al proceso por el asesinato del prefecto de Investigaciones de Concepción, Héctor Sarmiento Hidalgo, hecho ocurrido en marzo del año pasado y en el cual otras personas resultaron heridas.

Jaime Celis fue detenido junto a otras cinco personas por personal de Investigaciones de Concepción hace un año y está declarado reo por su participación en el asesinato del prefecto.